



## Comentario / Alejandra Cullen (Analista Política)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “Me parece interesantísimo lo que está sucediendo y la verdad es completamente inesperado ver al presidente López Obrador tan enojado con la precandidatura de la senadora Xóchitl Gálvez, sorprende su nivel de enojo, pareciera que le están robando su discurso, su narrativa, lo veo muy descuadrado, un hombre tan puntual y extraordinario comunicador, me llama la atención y ciertamente esto querrá decir que algo están haciendo bien los de enfrente. Es muy interesante que no quedó solamente una candidata, o un candidato, la contienda sigue, la variedad de los candidatos también es buena y tiene que haber un poco de todo. Tenemos a Santiago Creel que no la iba a dejar pasar en un intento más por llegar y es el gran candidato de Acción Nacional”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AP8lrWYvDUYJo&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215418&parId=75F18D3264FEE48F%215379&o=OneUp>